

Estudiantes de escuela especial disfrutaron del paisaje invernal de la Reserva Magallanes

Una iniciativa que ha permitido acercar la naturaleza a niños, jóvenes y adultos con algún grado de discapacidad física o sensorial fue llevado a cabo por la Escuela Especial del Club de Leones Cruz del Sur en conjunto con la Corporación Nacional Forestal (Conaf) durante la semana pasada. Buscan realizar actividades de contacto con la naturaleza para acompañar procesos de rehabilitación y que esta vez tuvo lugar al interior de la Reserva Nacional de Magallanes.

El proyecto consistió en dos visitas guiadas a senderos con accesibilidad universal de esta área silvestre. Fue presentado el año pasado por Conaf al Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) del gobierno regional, para su financiamiento y este año pudo beneficiar a cerca de 30 personas, estudiantes de la escuela especial, con

las actividades recreativas invernales.

En ambas actividades se contempló la utilización de elementos de seguridad personal como también el apoyo de bastones de trekking, liderando los recorridos el personal de guardaparques de la Reserva, con el apoyo de los docentes y terapeutas de la escuela especial.

La primera de las visitas consistió en un recorrido por el sendero "Bosque al alcance de todos", donde se realizó una identificación de la flora y fauna del lugar, como también de musgos y líquenes que abundan por la reserva. Mientras que en la segunda visita, se recorrió un sendero de movilidad reducida y el sendero Las Minas.

Por otro lado, el proyecto contempló actividades de capacitación para los guardaparques en materias de discapacidad



Estudiantes de la Escuela Especial del Club de Leones recorrieron los senderos en plena nevazón.

por parte de los docentes de la Escuela Especial del Club de Leones Cruz del Sur. Por parte de Conaf, la información traspasada fue en materias de medio ambiente.

Para Marcelo Martínez, ad-

ministrador de la Reserva Nacional Magallanes "son pocas las ocasiones donde se logra integrar de manera efectiva a las personas con discapacidad ya sea física o sensorial, es por ello que este proyecto busca dicha

integración a través de una serie de actividades en contacto con la naturaleza en condiciones que favorezcan su integración en el medio como experiencia para continuar con su rehabilitación".